



Veranstaltung: 3. ADAC Labertal Retro Rallye
Datum: 3. Juli 2021

Reg.Nr. 01 - 037/21

Nennbestätigung

Liebe Teilnehmer,

Ihnen wurde für die 18. ADAC Labertal Rallye 2021 eine Startnummer zugeteilt. Sie finden diese auf der Nennliste im Bereich des Virtuellen Aushangs, siehe www.labertal-rallye.de.

Corona-Tests / Impfnachweise

Sie benötigen keinen Corona-Test oder Impfnachweis. Auf Grund der aktuell gültigen Inzidenz im Landkreis Straubing-Bogen besteht keine Testpflicht für die Teilnehmer.

Maskenpflicht und Abstände

Am Veranstaltungsgelände besteht Maskenpflicht, sobald die aktuell gültigen Mindestabstände zueinander nicht eingehalten werden können. Am Rallyezentrum werden zusätzlich Ordner der FFW Pfaffenberg anwesend sein, die die Einhaltung der Hygieneregeln überwachen.

Helfer

Jedem Team steht ein Helfer frei, der mit auf das Gelände des Rallyezentrums darf. Dieser Helfer muss bei der Dokumentenabnahme mit dem entsprechenden Formular angemeldet werden. Alle angemeldeten Personen erhalten ein Armband, welches zum Zutritt aufs Gelände des Rallyezentrums berechtigt.

LUCA-APP

Zusätzlich werden wir am Gelände Barcodes zur Registrierung in der LUCA-App aufstellen. Bitte loggen Sie sich hier zusätzlich ein, damit eine Kontaktnachverfolgung gewährleistet wird.

Sportity-App

Bitte laden Sie sich noch vor der Veranstaltung die App Sportity auf Ihr Smartphone. Die Veranstaltung kann mit folgendem Login dann geöffnet werden: **Labertal2021**

Bei der Dokumentenabnahme erhalten Sie dann einen persönlichen Code, mit dem dann die individuelle Kommunikation während der Veranstaltung durchgeführt werden kann.



Veranstaltung: 3. ADAC Labertal Retro Rallye
Datum: 3. Juli 2021

Reg.Nr. 01 - 037/21

Anreise mit Anhänger:

Wenn Sie mit Anhänger anreisen wollen, bitten wir Sie, Ihr Fahrzeug direkt am Anhängerparkplatz abzuladen. Die Anfahrt ist in Mallersdorf-Pfaffenberg ausgeschildert. Bitte beachten Sie den angehängten Lageplan von Mallersdorf-Pfaffenberg. Das Gelände des Rallyezentrums darf mit keinem Anhänger befahren werden.

Parken am Rallyezentrum:

Es stehen um das Rallyezentrum herum Parkplätze zur Verfügung. Trotz allem bitten wir Sie, Ihr Zugfahrzeug auf dem Anhängerparkplatz zu belassen und nur mit dem Teilnehmerfahrzeug zum Rallyezentrum zu kommen. Das Parken, aber auch das Abladen der Teilnehmerfahrzeuge auf den Parkplätzen der Firmen „TEDI“ und „NETTO“ ist strikt untersagt. Leider droht der Eigentümer allen Falschparkern damit sie abschleppen zu lassen.

Verpflegung:

Während der gesamten Veranstaltung steht unser eigenes Team im Haus der Generationen mit Speisen und Getränken für Sie bereit. Corona-bedingt können wir allerdings nur Speisen anbieten, die man in die Hand nehmen kann.

Fahrerbesprechung:

Am Dienstag, 29. Juni 2021 findet um 20:00 Uhr eine virtuelle Fahrerbesprechung für alle Teilnehmer statt. Diese Besprechung wird aufgezeichnet und anschließend auch im Virtuellen Aushang zum Nachhören und -sehen angeboten.

Tanken:

Wie in der Ausschreibung angegeben, gibt es während der Veranstaltung nur die Möglichkeit an der AVIA-Tankstelle in Pfaffenberg zu tanken. Hier wird allerdings nur Super plus mit 98 Oktan angeboten.

„Wedeln“ vor dem WP-Start

„Wedeln“ auf der Überführung und/oder zwischen ZK und Start wird als Verstoß gegen Art. 21 des DMSB-Veranstaltungsreglements gewertet und den Sportkommissaren zur Bestrafung gemeldet.



Veranstaltung: 3. ADAC Labertal Retro Rallye
Datum: 3. Juli 2021

Reg.Nr. 01 - 037/21

RRS-Beauftragter

Dietrich Kissel wird als RRS-Beauftragter für Sie vor Ort sein. Die Kontaktdaten finden Sie in Ihren Unterlagen.

Motorsportler sind Vorbild im Straßenverkehr:

Bitte nehmen Sie Rücksicht auf die Anlieger der Wertungsprüfungen. Die Strecken sind bei der Besichtigung nicht abgesperrt und unterliegen teilweise Anliegerverkehr. Die Genehmigungsbehörde, sowie die Polizei, haben uns zur Auflage gemacht, dass unsere Teilnehmer gerade in den Ortsdurchfahrten besondere Rücksicht auf die Anwohner und den Anwohnerverkehr nehmen müssen. Durch Hinweise im Roadbook kann die Geschwindigkeit eingeschränkt werden. Wir möchten gerne auch in Zukunft eine gute Rallyeveranstaltung anbieten – sicher auch in Ihrem Sinn!

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise und hoffen auf einen erfolgreichen Rallyeverlauf!

Mit motorsportlichen Grüßen,

Das Orgateam der Labertal Rallye